

COMMUNE DE VERNIER

QUESTION ECRITE

au sens de l'article 49 du règlement du Conseil municipal de Vernier

Incendies au Lignon

Messieurs les Conseillers administratifs,

Le 3 juillet dernier, un incident tragique survenait au Lignon, provoquant le décès d'un adolescent de 13 ans et de sa mère âgée de 26 ans. L'incendie a démarré dans la cave du bâtiment. Un suspect âgé de 55 ans a été appréhendé. La porte (en accès extérieure) de la cave n'était pas couverte par des caméras de surveillance.

Quels mesures concrètes ont été prises par le Conseil administratif pour empêcher qu'un tel drame se produise (nb d'hommes, financement, description des mesures, objectifs) ?

Bien cdlt,

Nicolas Aubert, Indépendant

Vernier, le 28 août 2023